

## **Spatenstich für das neue Logistik Center von TLC Temmel in Graz**

Die Unger Steel Group und TLC arbeiten bereits zum vierten Mal an einem ambitionierten Großprojekt: Mit dem Neubau des Logistik Centers für TLC in Graz wird auf über 26.400 m<sup>2</sup> ein schlüsselfertiges Projekt in einer anspruchsvollen Bauzeit von nur sieben Monaten errichtet. Die Fertigstellung des Logistik Centers ist mit Januar 2017, die Finalisierung des ersten großen Hallenteils mit 30. September 2016 anberaumt. Bei Vollbetrieb werden im Logistik Center im 2-Schichtbetrieb bis zu 130 Mitarbeiter, zusätzlich zu den 300 bereits bestehenden Mitarbeitern, damit beschäftigt sein, die TLC-Aufträge erfolgreich abzuwickeln.

Der Spatenstich erfolgte am 15. Juli 2016 um 13:00 Uhr in Graz. Zum Start des Bauvorhabens waren zahlreiche Gäste gekommen und gaben ihre Glückwünsche zu diesem Großprojekt ab. Unter anderem durften einige prominente Personen aus Politik und Wirtschaft begrüßt werden; so konnte der stolze Bauherr, Herr Hagen Temmel, TLC Geschäftsführer, neben Herrn DI Georg Topf, Gemeinderat der Stadt Graz, auch Vertreter von Magna Steyr, Herrn Matthias Unger, Sales & Business Development der Unger Steel Group sowie Herrn Horst Ache, Geschäftsbereichsleiter Generalunternehmung der Unger Gruppe und Projektgesamtverantwortlicher des örtlichen Bauvorhabens willkommen heißen.

\*\*\*\*\*

## **Ground-breaking ceremony for the new logistics center of TLC Temmel in Graz**

The Unger Steel Group and TLC work already for the fourth time on an ambitious major project: on over 26,400 sqm, the new logistics center for TLC in Graz is built as a turnkey project in a challenging construction time of only seven months. The completion of the logistics center is scheduled with January 2017, the finalization of the first large hall part with September 30th, 2016. At full operation, there are up to 130 employees working in 2-shift operation, in addition to the 300 already existing staff.

The ground-breaking ceremony took place on July 15th, 2016 at 01.00 p.m. in Graz. Many guests came and gave their congratulations to this major project. Among others, some prominent people from politics and economy were welcomed; the proud owner, Mr. Hagen Temmel, CEO of TLC, welcomed Mr. DI Georg Topf, Municipal Council of the city of Graz, also representatives of Magna Steyr, furthermore Mr. Matthias Unger, Sales & Business Development of the Unger Steel Group, as well as Mr. Horst Ache, Head of Division General Contracting of the Unger Group and Project Manager of the local construction project.

## **Fotos & Bildnachweise.**

### **Photos & photo credit.**

Bild 01: v.l.n.r.: Horst Ache – Unger Steel Group, Michael Druml – Magna Steyr, Bernd Schwarz – Magna Steyr, Hagen Temmel – TLC Temmel, Wolfgang Zitz – Magna Steyr, Nikolaus Juhasz – BKS Bank, Matthias Unger – Unger Steel Group, Georg Topf – Stadt Graz, Oliver Strallhofer – TLC Temmel, Alfons Dachs-Wiesinger – Magna Steyr, Wolfgang Rohr – TLC Temmel

*Photo 01: from left to right: Horst Ache – Unger Steel Group, Michael Druml – Magna Steyr, Bernd Schwarz – Magna Steyr, Hagen Temmel – TLC Temmel, Wolfgang Zitz – Magna Steyr, Nikolaus Juhasz – BKS Bank, Matthias Unger – Unger Steel Group, Georg Topf – Stadt Graz, Oliver Strallhofer – TLC Temmel, Alfons Dachs-Wiesinger – Magna Steyr, Wolfgang Rohr – TLC Temmel*

Bildnachweis/Photo credit: Foto Studio Alexandra

Bild 02: Die Unger Steel Group und TLC Temmel arbeiten an einem ambitionierten Großprojekt

*Photo 02: The Unger Steel Group and TLC Temmel realize an ambitious project.*

Bildnachweis/Photo credit: Unger Steel Group